

KERANGKA ACUAN KEGIATAN (KAK)

TAHUN 2021

Provinsi/Kabupaten/Kota	: Jawa Tengah/ Karanganyar
Program	: Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
Kegiatan	: Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah
Sub Kegiatan	: Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya
Paket Pekerjaan	: Rehabilitasi Ruang Audiovisual dan fasilitas pendukung Perpustakaan
Instansi Pelaksana	: Dinas Kearsipan dan Perpustakaan
Sumber Dana	: APBD Kabupaten Karanganyar TA. 2021

A. LATAR BELAKANG

Perpustakaan merupakan sarana penunjang yang sangat penting bagi pendidikan, dunia ilmu pengetahuan dan teknologi, dunia usaha bahkan meluas di semua sektor kehidupan sebagai sarana informasi /referensi untuk mendukung perencanaan kegiatan, pelaksanaan analisis , pengambilan keputusan maupun dalam penulisan laporan penelitian dan lain sebagainya. Hal ini sejalan dengan peranan yang dimiliki perpustakaan yakni sebagai sarana belajar, penelitian, informasi, kreasi dan pengubah peradaban serta dapat memberikan kontribusi penting dalam rangka ikut mencerdaskan kehidupan bangsa dan negara sesuai dengan yang diamanahkan dalam Undang-Undang Dasar 1945.

Perpustakaan umum diselenggarakan oleh pemerintah kabupaten, salah satu kewajibannya adalah memfasilitasi dan mendorong pembudayaan kegemaran membaca dengan menyediakan bahan bacaan bermutu, murah, dan terjangkau serta menyediakan sarana dan prasarana perpustakaan yang mudah diakses.

Jumlah Penduduk di Kabupaten Karanganyar berdasarkan data Kabupaten Karanganyar dalam Angka sebanyak 875.946 jiwa. Dimana Lokasi Perpustakaan Umum Kabupaten Karanganyar berada di pusat kota, jarak terjauh Ibukota kecamatan ke Ibukota Kabupaten sejauh 36 km. Yang terdiri dari 17 kecamatan, 15 kelurahan dan 162 desa.

Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Karanganyar saat ini telah bermitra dengan Program PerpuSeru –Coca-Cola Foundation dimana menjadikan Menjadikan perpustakaan umum di Indonesia menjadi pusat belajar masyarakat berbasis teknologi informasi dan komunikasi untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Ada 3 (tiga) strategi yang diterapkan oleh Program PerpuSeru untuk mencapai tujuan tersebut adalah dengan Peningkatan Layanan Komputer dan Internet dan tidak lepas juga peningkatan koleksi baik yang tercetak maupun digital, pelibatan masyarakat dan advokasi.

Sebagai pusat sumber informasi, perpustakaan tidak hanya memiliki pelayanan sirkulasi dan referensi saja akan tetapi juga perlu menyediakan fasilitas layanan audiovisual. Rencana usulan pengadaan peralatan Audio Visual di dalam perpustakaan salah satu hasil usaha dalam rangka meningkatkan mutu layanan di Perpustakaan. Fasilitas audio visual yang ada di Perpustakaan umum dapat dimanfaatkan sebagai sarana meningkatkan kualitas penyampaian informasi pendidikan, pengajaran, penelitian dan rekreasi. Selain di atas dapat digunakan sebagai ruang seminar atau diskusi bagi masyarakat dengan mengambil tema yang menarik bagi masyarakat. Rekreasi yang dimaksud di atas adalah dapat digunakan sebagai sarana menonton film edukasi bagi masyarakat.

Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya Pengadaan yang dimaksud adalah usaha dalam rangka memenuhi dan melengkapi fasilitas layanan ruang audio visual yang sesuai standar dan memberikan kenyamanan bagi masyarakat dan juga melengkapi sarana dan Prasarana Ruang Layanan Perpustakaan. Kegiatan ini menjadi penting karena salah Perpustakaan Daerah Kabupaten Karanganyar baru memiliki ruangan saja tetapi fasilitas pendukung dalam ruang audio visual belum ada. Peralatan audio visual dapat digunakan untuk mendukung layanan perpustakaan interaktif berbasis multimedia. Pada layanan ini pengguna dapat memanfaatkan teknologi informasi dalam bentuk kaset video, home teater, fasilitas pendukung yang ada di Ruang Audio Visual

Layanan Ruang Audio Visual sangat bermanfaat bagi Perpustakaan Daerah yang bisa dimanfaatkan dalam meningkatkan kunjungan para pemustaka serta dapat

dimanfaatkan pemustaka dalam kegiatan bedah buku, seminar, talkshow, Pemutaran Film atau kegiatan lainnya. Ini semua tidak terlepas Perpustakaan Daerah sebagai area public yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat dan Perpustakaan Daerah berkewajiban memberikan layanan yang prima kepada para Pemustaka. Perpustakaan Umum Kabupaten Sebagai Pusat Berkegiatan Masyarakat berbasis Inklusi Sosial. Sehingga Masyarakat akan mendapatkan manfaat secara langsung dengan keberadaan Perpustakaan Umum Kabupaten. Layanan Ruang audiovisual ini di harapkan membawa sejumlah besar kemajuan di perpustakaan dalam rangka peningkatan minat baca dan indeks pembangunan manusia (IPM) Khususnya Kabupaten Karanganyar dan Indonesia pada umumnya.

B. TUJUAN

Adapun tujuan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya adalah:

1. Menyediakan media khusus untuk tujuan pendidikan, pengajaran, penelitian dan rekreasi;
2. Memotivasi pengguna agar lebih memanfaatkan perpustakaan. Dimana perpustakaan tidak hanya memberikan layanan sirkulasi bahan pustaka atau referesensi saja akan tetapi Perpustakaan menjadi pusat kegiatan masyarakat dengan memamfaatka koleksi maupun ruangan yang dimiliki oleh Perpustakaan Umum berupa ruang audio visual untuk kegiatan diskusi, talkshow, seminar, bedah buku, nonton film edukasi dan lain sebagainya;
3. Meningkatkan kualitas penyampain informasi dan pesan pendidikan;
4. Meninngkatnya daya ingat pengguna melalui koleksi audio visual yang ada maupun kegiatan yang dijalankan oleh Perpustakaan Umum.
5. Sebagai sarana dalam memotivasi pengguna dala memanfaatkan dan meningkatkan kualitas penyampaian informasi pendidikan, pengajaran, penelitian dan rekreasi.

C. SUMBER PENDANAAN

Sumber Dana :

Sumber dana untuk pelaksanaan kegiatan ini bersumber dari Anggaran Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2021

Pagu Anggaran :

Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya sebesar Rp. **970.051.850** (*Sembilan ratus tujuh puluh juta lima puluh satu ribu delapan ratus lima puluh rupiah*).

D. OUTPUT DAN OUTCOME

Menu Sub-Kegiatan: Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya

No.	Rincian Menu Kegiatan	Jumlah	Target Outcome
1.	Pengadaan Ruang Audiovisual perpustakaan terdiri dari: a. Peralatan soundsytem	1 Paket Peralatan Ruang Audio Visual	Meningkatnya angka IPM daerah

	<p>b. Alat Peredam ruangan c. LCD Proyektor d. LayarProyektor e. Kursi ruang audio visual f. Kursi Sofa g. AC/PendinginRuangan h. Mimbar/Podium i. Komputer j. Panggung Kegiatan dan sarana prasarana pendukung layanan perpustakaan umum Kabupaten Karanganyar k. Fasilitas Pendukung dalam Peningkatan Layanan Perpustakaan</p>	<p>dari 74.90 (Kabupaten Karanganyar Data IPM untuk tahun 2016 menempati posisi 6 besar untuk wilayah jawa tengah, sumber</p> <p>https://karanganyarkab.bps.go.id/dynamic/table/2018/01/23/47/indeks-pembangunan-manusia-kabupaten-karanganyar-dan-karesidenan-surakarta-2016.html)</p> <p>posisi 5 besar di provinsi jawa tengah. Rehabilitasi gedung layaanan Layanan Perpustakaan Umum Kabupaten Karanganyar sebagai sarana dalam memotivasi pengguna memanfaatkan fasilitas perpustakaan dan Fungsi Perpustakaan sebagai edukasi, penelitian, rekreasi dan lain sebagainya.</p>
--	--	--

E. PENERIMA MANFAAT

Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya dalam hal ini digunakan Penyediaan Sarana dan Prasarana Ruang Audiovisual Perpustakaan dan Fasilitas Pendukung Layanan Perpustakaan. Kegiatan Pengadaan ini digunakan agar ini

dimaksudkan agar semakin banyak masyarakat yang memanfaatkan fasilitas yang ada di Perpustakaan dan juga memberikan kepuasan tersendiri kepada masyarakat atas layanan yang di berikan perpustakaan. Dari kegiatan ini diharapkan bisa manjangkau para pemustaka baik baik Pelajar baik SD, SMP, SMA maupun mahasiswa serta masyarakat umum (pedagang, petani, pns, karwayan dan lain sebagainya) Kabupaten Karanganyar dan masyarakat secara umum.

F. JANGKA WAKTU PELAKSANAAN

90 (Sembilan puluh) Hari kalender, terhitung sejak penandatanganan kontrak

G. ORGANISASI / INSTANSI PELAKSANA

Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Karanganyar

H. METODE PELAKSANAAN PENGADAAN

Proses Pengadaan untuk kegiatan ini menggunakan metode Pengadaan melalui tender

I. KUALIFIKASI PENYEDIA

1. Penyedia jasa adalah Perusahaan yang berbadan hukum berbentuk PT/CV/Perusahaan dengan kualifikasi kecil;
2. Peserta yang berbadan usaha harus memiliki Surat Izin Usaha Perdagangan (SIUP) dengan Bidang Usaha : Dekorasi Interior (43304 atau 43305) dan Perdagangan Eceran Khusus Peralatan Audio Dan Video Di Toko (47420)
3. Perusahaan yang bersangkutan dan manajemennya tidak dalam pengawasan pengadilan, tidak pailit, kegiatan usahanya sedang dihentikan/ atau direksi yang bertindak untuk dan atas nama perusahaan atau peserta perorangan tidak sedang dalam menjalani sanksi pidana;
4. Salah satu dan/ atau semua pengurus dan badan usahanya atau peserta tidak masuk dalam daftar hitam;
5. Memiliki Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) badan hukum dan Surat Keterangan Pajak; dan
6. Memiliki pengalaman mengerjakan pekerjaan dibidang yang sama dalam kurun waktu 1 (satu) tahun terakhir.

J. KEBUTUHAN BARANG YANG DI BUTUHKAN

Kebutuhan barang yang dibutuhkan terlampir

K. METODE PELAKSANAAN

Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya menggunakan metode lelang.

L. KETERANGAN LAINNYA

Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Karanganyar dalam hal ini Perpustakaan Umum Kabupaten Karanganyar sudah memiliki ruang audio visual dan gedung akan tetapi fasilitas yang ada belum dimiliki baik sarana prasarana pendukung.

***Karanganyar, 7 Desember 2020
Jawa Tengah, Karanganyar
Pejabat Pembuat Komitmen
Dinas Kearsipan dan Perpustakaan***

***Drs. Sugeng Raharto, M.Si.*
*Pembina Utama Muda
NIP. 19650925 198603 1 015***